
平成２９年 第３回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

６月１３日（質問順１番～５番）          【№ １】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

１ 秦 時雄 

 

１ 新生児聴覚検

査について 

 

(1) 本町における検査の受診状況について 

町長 

担当課長 

(2) 本町の検査の把握と対応について 

(3) 検査の周知について 

(4) 国の財政措置も一般財源化として確保

されているが、障がいの早期発見、早期

療育を促すための検査の公費助成につ

いて考えを伺う 

 

２ 胃がん対策に

ついて 

(1) ピロリ菌検査の促進と助成について 

 ①ピロリ菌感染の有無の検査を推進する

ことについて所見を伺う 

 ②町の特定検診の検査項目に「ピロリ菌

感染検査」の追加とピロリ菌検査費用

の個人負担の公費助成について考えを

伺う 

町長 

担当課長 

 

３ 障がい者の就

労支援について 

(1) 障がい者優先調達促進法によるこれまで

の取り組みと今後の方針について 

町長 

担当課長 

(2) （改正）障がい者雇用促進法のもとでの

就労促進対策について、どの様な考えか

伺う 

（地方公共団体に義務づけている雇用

率、精神障がい者の追加就労の実態と課

題等） 

２ 小幡幸範 

 

１ 観光振興につ

いて 

(1) 観光事業に対する将来のビジョンを伺う 

町長 

担当課長 

(2) 町花・町木を活用した観光振興について 

(3) 観光振興に対する数値目標について 

(4) ＩＴを使った観光情報の発信について 

 

２ 移住定住の促

進について 

(1) 空き家への対策について 
町長 

担当課長 
(2) 働く場の提供について 

 

３ まちひとしご

と総合戦略につ

いて 

(1) 計画の実施状況を伺う 

町長 

担当課長 
(2) 計画に対する見直し状況を伺う 

(3) 総合戦略に対する住民参加について 



【№ ２】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

３ 中尾 拓 

 

１ 職員の配置に

ついて伺う 

(1) 三日月の滝公園の活性化について 

① 職員を派遣した制度及び法的根拠を伺う 

② 職員への期待は 

ア）どのような観光の拠点にするのか 

イ）どのような情報発信を行うのか 

ウ）どのようにターゲットを絞って営業

を行うのか 

町長 

(2) 農業振興について 

  どのような農業振興を考えて職員を配

置したか伺う 

 

２ 畜産の振興に

ついて伺う 

(1) 和牛のオリンピックが今年９月に宮城県

で開かれるが、一連の畜産品評会に出場

する畜産農家の負担軽減の考えがあるか

伺う 
町長 

担当課長 
(2) 繁殖母牛１５００頭以上の飼養を維持し

ていくための町の施策や、繁殖母牛の増

頭に対する支援策はあるか伺う 

 

３ 今後の町政を

司る考えがある

か伺う 

(1) 地方創生「まち ひと しごと」について 

・工業団地 

(2) 教育でまちづくりについて 

・星翔中学の開校 

(3) 少子高齢化について 

・人口減少対策 

・高齢者問題対策 

等々まちづくりの課題も多く抱えている。

「町民ファースト」で次期も町政を担当する

考えがあるのか伺う 

町長 

４ 松下善法 

 

１ 玖珠町ホーム

ページの現状に

ついて 

(1) ホームページはどのように運営、更新し

ているのか 町長 

担当課長 (2) ホームページ内の矛盾について 

(3) インバウンド対策や動画配信について 

 

２ 本町の福祉・

医療について 

(1) 「心の相談」「児童福祉」について 

町長 

担当課長 

(2) 福祉・医療の負担軽減事業について 

(3) 高齢者認知症対策、若年性認知症対策に

ついて 

(4) 徘徊高齢者位置探索サービス利用費補助

金交付事業について 

(5) 特定不妊治療助成事業について 

 

３ 地域資源のブ

ランド化の現状

について 

(1) 本町の農産物や観光資源等、地域にある

資源のブランド化の現況について 町長 

担当課長 (2) 特産品開発も含めた今後の取り組みや、

ブランド化に向けた計画はあるのか 



 

【№ ３】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

５ 大野元秀 

 

１ 新中学校建設

事業について 

(1) 工期に余裕ない中、担当者を常駐させる

ような考えはあるのか伺う 
担当課長 

(2) 新中学校の今回発注工事での入札方式に

ついて伺う 

 

２ 入札方式につ

いて 

(1) 本町の今後の入札方式について伺う 
担当課長 (2) 地元業者の育成についてどの様な対策を

とっていくのか伺う 

 

３ 玖珠町大麦プ

ロジェクトに

ついて 

(1) プロジェクトに対して本町の考え方、役

割について伺う 

町長 

担当課長 

(2) 地域ぐるみで６次産業化の事業を展開し

ていく中で、本町はどの様な支援を行っ

ていくのか 

(3) 今後、町としての事業化を進めていく考

えがあるのか伺う 

 

４ 新中学校の部

活動の選考に

ついて 

(1) 玖珠町の町民一スポーツとして親しまれ

ているホッケー競技を、部活動として取

り入れる考えはあるのか伺う 

担当課長 

 


